

令和4年12月7日（水）

「技術の進歩と心の成長のバランスは？」

先日、折りたためるスマホ(スマートフォン)のテレビCMが流れていたのを調べてみると、どうやら数年前からあるらしく、さらに2019年には縦に折りたためるスマホも発売されています。(皆さんにとっては当たり前でしょうか?)

スマホが折りたためると何がいいのか?何よりコンパクトになるため持ち運びやすいですね。あとはセルフィー(自撮り)に便利らしいです。このスマホは半分だけ開いた状態で固定できるので、机の上に卓上スタンドなし設置できます。しかも、手をかざすだけでシャッターが切れるという機能付き・・・本当に技術の進歩はすごいです。

これは誰かに伝えねば・・・と思い、知人に話をしました。その結果・・・「そんなのいない!」と一刀両断されました。悲しい思いになりましたが、よくよく考えるとガラケー(ガラパゴスケータイ)のときも同じだったことを思い出しました。皆さんは、ガラケー分かりますか?知っていれば、イメージするのはおそらく、折りたためるかたちでしょう。しかし、ガラケーもはじめは折りたためるものはなかったですし、折りたたみガラケーが発売されたときは、「何のために折りたたむの?故障が増えるだけじゃ?」と否定的な意見が多かったです。きっと技術の進歩に「使う人の考え」が追いついていなかったのでしょう。

新しいものを作り出すためには想像力が必要です。また、新しいものを受け入れるためにも想像力は必要です。そして、新しい技術を使うためには、「正しい心」が必要だと思います。未来には、今、想像すらできないものがたくさん生み出されるでしょう。その新しい技術、新しい文化とともに生きていける皆さんをうらやましく思います。

この技術革新の時代に生まれたことを幸せに思い、技術の進歩とともに、使う人の心も成長しなければ、決して幸せな未来は来ないことを忘れずに、皆さんも成長していつてほしいです。